
Sitzung der Stadt-SchülerInnenvertretung am 16.11.15  
im Heinrich-Böll-Gymnasium 

Leitung: Natalie Kocbek 

 

1. Begrüßung durch Natalie Kocbek und Vorstellungsrunde 

2. Was ist eine Stadt-SV? 

 Erklärung durch Natalie 

3. Kommunikation in der SV 

 - Durchgeben der Mailingliste 

4. Aussprache über Probleme an den Schulen 

1. Geschwister-Scholl-Gymnasium: 
a. Schimmel in Turnhalle, keine Maßnahmen der Stadt 
b. Organisation von Veranstaltungen durch SV ist schwer 

2. Heinrich-Böll-Gymnasium: 
a. Raumtrennungen in der Turnhalle defekt, dadurch findet keine Notenvergabe statt 

3. BBS (Pflege?  Name unklar)    
a. zu lange Anfahrtswege der Schüler 
b. massiver Unterrichtsausfall, zu kurzfristige Bekanntgabe dessen 

4. Carl-Bosch-Gymnasium: 
a. undichte Sporthalle 

5. BBS Technik I: 
a. zu wenig Parkplätze 
b. kein ausgewiesener Raucherbereich, das dadurch veranlasste Rauchen vor dem        

Haupteingang sorgt für ein schlechtes Image der Schule bei Besuchern 
c. das Teilen der Sporthalle mit anderen Schulen sorgt für massiven Platzmangel 

6. Wilhelm-von-Humboldt-Gymnasium: 
a. Turnhalle nicht unterteilbar, dies führt zu Verletzungen zwischen Schülern 

benachbarter Klassen 
b. Lärmbelästigung während Kursarbeiten durch Bauarbeiten 

7. IGS Ernst Bloch: keine nennenswerten Probleme 
8. Georgensschule: 

a. häufige Schlägereien, dadurch Anwesenheit der Polizei 
b. Drogenprobleme 

9. Max-Planck-Gymnasium: keine nennenswerten Probleme 

 

5. Vorstellung der Ämter und Wahlen 

Konferenz nicht beschlussfähig, daher findet eine kommissarische Wahl statt 

Erklärung zur Tätigkeit der einzelnen Ämtern 

Vorstand der Stadt-SV 
Kurze Vorstellung der Kandidaten 
Blockwahl, Mehrheit auf Sicht, keine Enthaltungen oder Gegenstimmen 



 

Delegierte zum Schulträgerausschuss 
Blockwahl, Mehrheit auf Sicht, keine Enthaltungen oder Gegenstimmen 

Basisbeauftragte 
 Blockwahl, Mehrheit auf Sicht, keine Enthaltungen oder Gegenstimmen 

Delegierte zur LandesschülerInnen-Konferenz 
 Blockwahl, Mehrheit auf Sicht, keine Enthaltungen oder Gegenstimmen 

 

6. Ideen/Vorschläge 

 Zusammenschluss zur Behebung der Turnhallenproblematik 
 Info durch Natalie über ähnliches Projekt der SSV Koblenz bei nächstem Treffen 

 Nikolausverkauf 
 nur für manche Schulen rentabel, Kommunikation zwischen interessierten Schulen 

(anwesend: GSG und MPG) durch eine Facebook-Gruppe 

 Schulübergreifendes Fußballturnier  
 in diesem Schuljahr, als Ort käme Bezirkssportanlege/Turnhalle des WHG und der IGS 

Edigheim infrage, evtl. auch Turnhalle des CBG 
 Vorschlag, die Gewinner-Mannschaften der schulinternen Turniere zu entsenden 
 Bemerkung, bei so einer Aktion müssten auch wirklich viele Schulen teilnehmen 

damit es sich rentiert 
- Absprache mit Leitungen der betroffenen Schulen und auch an allen anderen 

Schulen mit infrage kommenden betreuenden Lehrkräften 

 

7. Nächster Termin 

Soll Anfang Dezember stattfinden,  

Absprache erfolgt mit Möglichkeit der Mitteilung ungünstiger Termine 

 

8. Einrichten einer WhatsApp-Gruppe zur erleichterten Kommunikation 

 Mehrheit stimmt zu, einige Enthaltungen 


